



El vicerrector del campus María Zambrano, Juan José Garcillán; la subdelegada del Gobierno, Pilar Sanz; la alcaldesa, Clara Luquero; la presidenta de las Cortes, Silvia Clemente; el Valladolid, Daniel Miguel; y la directora general de Universidades de la Junta, Pilar Garcés, durante su visita a las obras. :: ANTONIO TANARRO

La segunda fase del campus de la UVA en Segovia funcionará en otoño de 2018

El rector remarca que no todas las titulaciones con bajo alumnado están «en peligro» y apunta la posibilidad de incorporar algunas de tres años en castellano e inglés

SEGOVIA. Máquinas trabajando y camiones cargados con arena que salen del solar situado junto al actual edificio del campus María Zambrano de la Universidad de Valladolid en Segovia. Son dos imágenes que llaman la atención a muchos segovianos que transitan por la calle Coronel Rexach, tanto andando como en coche, porque hasta el pasado lunes en esta zona de la ciudad tan sólo había un solar rodeado por vallas grises con carteles pegados.

Las verjas que cerraban este hueco están ahora abiertas porque los trabajos de la segunda fase del cam-



ELENA RUBIO

pus público se prolongarán entre dieciocho y veinte meses para que la ampliación sea una realidad «en el otoño del 2018», según destacó ayer el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, en su visita a estos trabajos.

El rector, que estuvo acompañado por la directora general de Universidades de la Junta de Castilla y León, Pilar Garcés; la presidenta de las Cortes, Silvia Clemente; la alcaldesa de Segovia, Clara Luquero, la subdelegada del Gobierno, Pilar Sanz; y el vicerrector del campus de Segovia, Juan José Garcillán, inspeccio-

nó el desarrollo de los trabajos que se están desarrollando en el solar anexo al edificio levantado en la primera fase, es decir, el ubicado entre las calles Coronel Rexach y Caño Grande, donde ya se empieza a divisar un agujero realizado por las máquinas excavadoras.

Miguel aseguró que si no existe ningún contratiempo, los estudiantes podrán utilizar las nuevas infraestructuras en el curso 2018-2019 «si es posible al inicio del curso», ya que, a su juicio, los trabajos serán continuos durante este año y medio. «En el momento que han em-

pezado no pararán hasta que no se termine». Los trabajos corren a cargo de OCIDE Construcción, y están valorados en 9,6 millones de euros de los que un 70% los aporta la Junta de Castilla y León y el 30% la Universidad de Valladolid.

A priori, no parece que exista ningún inconveniente a corto plazo para que no terminen las obras a tiempo porque «la financiación de la segunda fase está asegurada», tal y como destacó la directora general de Universidades de la Junta de Castilla y León, Pilar Garcés. De hecho, los trabajos cuentan 



rector de la Universidad de

«Estamos viendo las posibilidades que hay para el proyecto»

El Ayuntamiento de Segovia continúa trabajando para que la Universidad Rey Juan Carlos pueda extender las enseñanzas de danza del Instituto Alicia Alonso al edificio de emprendedores del Círculo de las Artes y la Tecnología, el CAT. De momento, «no hay una solicitud formal de grado, por lo que estamos viendo las vías que hay para el proyecto», matizó ayer la alcaldesa de Segovia, Clara Luquero. La institución educativa, con sede en Madrid, pretende incorporar en Segovia dos grados y dos másteres oficiales y cinco posgrados de especialización.

yección de futuro», según apuntó la presidenta de las Cortes, la segoviana Silvia Clemente.

5.000 metros cuadrados

Los terrenos en los que se está construyendo la segunda fase del campus de Segovia han sido cedidos por el Ayuntamiento de Segovia, poniendo también «nuestro granito de arena» para que «la segunda fase se haga realidad», según comentó satisfecha la alcaldesa de Segovia, Clara Luquero. El proyecto, redactado por los arquitectos Ignacio Linazasoro y Ricardo Sánchez, se adapta a la adenda del convenio suscrita por la UVA y la Junta de Castilla y León el 20 de marzo de 2015, en la que se concretaba que se considera «esencial el cumplimiento del plazo de ejecución, dando solución así a la actual dispersión espacial que dificulta el normal funcionamiento de las actividades académicas e investigadoras».

La segunda fase del campus de la Universidad de Valladolid en Segovia contará con una superficie útil que ronda los 5.000 metros cuadrados. En este espacio se acondicionarán laboratorios y zonas específicas para las distintas titulaciones que se imparten en el campus, además de habilitarse los despachos para profesores, direcciones de los centros y de los distintos órganos de representación de la comunidad universitaria.



Lás máquinas ya están trabajando en el solar junto al actual edificio. :: A.TANARRO

La Universidad de Valladolid espera conseguir con esta ampliación unas aulas con una capacidad más adecuada a las actuales necesidades educativas, así como espacios de uso compartido, y un espacio salón de actos con una capacidad para unas 400 plazas.

Las obras de esta segunda fase no han hecho más que empezar, pero ya se comienza a hablar de la tercera fase, que se realizará en la zona del Antiguo Regimiento, gracias al convenio existente entre el consistorio de Segovia y el Ministerio de Defensa. La alcaldesa de Segovia destacó que el Ayuntamiento ya cuenta con el anteproyecto de estos trabajos para conseguir que el campus sea «un proyecto global». La tercera fase incluiría una residencia para universitarios con cafetería e infraestructuras deportivas. Desde la Junta de Castilla y León se muestran más prudentes respecto a estas obras ya que «antes de pensar en la tercera fase, que es como de ciencia ficción, hay que afianzar esta segunda fase», destacó la directora general de Universidades del Gobierno Regional

Estudios

En cuanto a las titulaciones que se impartirán en Segovia, el rector de la Universidad de Valladolid destacó que se está definiendo una lista de másteres, porque «tenemos que de-

«Antes de pensar en la tercera fase, que es como de ciencia ficción, hay que afianzar esta», afirma Pilar Garcés

El edificio albergará laboratorios, despachos y un salón de actos para 400 personas

finir un mapa de másteres estratégicos en Castilla y León». aseguró Daniel Miguel. El máximo responsable de la UVA señaló que la lista no es «estricta ni rígida» por lo que está sujeta a posibles cambios ya que «proponer o retirar un máster es más fácil que hacerlo con un grado».

Con respecto a la posibilidad de suprimir titulaciones con menos de 30 alumnos según el plan de viabilidad de titulaciones universitarias anunciado ayer tras el acuerdo de la Junta con las instituciones académicas de la comunidad, Miguel señaló que, de momento, «hay tiempo por delante para analizarlo», que serían dos o tres años, pero que no se deben de cerrar estudios de forma rígida ya

que es necesario «o captar más estudiantes o acoplar la oferta y la demanda». De hecho, destacó como la titulación de Óptica y Optometría funciona a la perfección con 30 alumnos, al igual que ocurre con el doble grado de Matemáticas y Física en el que solo admiten diez alumnos, por lo que «no hay que considerar solo el número de alumnos» porque entonces sería que «ante el primer síntoma de fiebre aplicaríamos la eutanasia».

Con respecto a la posibilidad de reducir de cuatro a tres años el tiempo de duración de algunos grados, Miguel señaló que en la última Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, CRUE, «no se llegó a un acuerdo», por lo que a su juicio, debe de existir un consenso para tomar esta decisión. «Lo que hagamos debe de ser de acuerdo todas las Universidades de Castilla y León», puntualizó el rector, que apuntó la posibilidad de que puedan incorporarse titulaciones nuevas de tres años, «incluso en inglés».

También reconoció que el retraso en la formación del Ejecutivo Nacional no afecta al campus de Segovia ni al curso lectivo, pero sí ha reconocido los efectos negativos en la aprobación de presupuestos ya que gestionar con un presupuesto prorrogado «es muy difícil», porque «siempre surgen cosas nuevas».

con un presupuesto de 2,5 millones de euros para este 2016 y cinco millones de euros para el 2017.

La segunda fase del campus público de la Universidad de Valladolid conlleva más comodidades para profesores y para los estudiantes que estudian en Segovia, tanto los de la provincia como lo que vienen de fuera, lo que supondrá un impulso importante tanto para la capital como para el entorno con una «importante pro-